

Lee Jeremías 1:5-8 sobre cómo Dios llamó a Jeremías para que le sirviera.

Jeremías le dijo a Dios que no sabía si tenía suficiente edad para hablar en nombre de Él.

Pero Dios sabía que no importaba la edad. Él llenó el corazón de Jeremías de amor por Su pueblo y le ayudó a dar Su mensaje con denuedo y valor.

Quizás pienses que eres demasiado joven, pero Jesús te ayudará también a dar testimonio de Su amor y de Sus caminos.

YO ERA ADOLESCENTE CUANDO DIOS ME PIDIÓ QUE DIERA LA CARA POR ÉL Y DIERA SU MENSAJE A LA GENTE DE JERUSALÉN Y JUDÁ.

Modelos de fe del Antiguo Testamento:

Jeremías

Se encuadra en: Fe y vida cristiana: Fundamentos de la Biblia y el cristianismo: La fe-1a

Autor: Evan Kallen. Ilustraciones: Didier Martin.
Colores: Stefan Merour. Diseño: Stefan Merour.
Publicado por Rincón de las maravillas. © La Familia Internacional, 2016.